

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Walter Traugott Gloor-Fries

erfahren durften. Die vielen Briefe und Karten haben uns sehr berührt.

Herrn Pfarrer Nico Sonneveld danken wir von Herzen für seine einfühlsame Begleitung und die tröstliche, sehr persönliche Gestaltung der Trauerfeier. Für die musikalische Umrahmung der Abdankung danken wir allen von Herzen.

Ein ganz besonderes herzliches Dankeschön geht an das Team der Pflegeabteilung der Seniorenresidenz Spirgarten für die liebevolle, wertschätzende Betreuung und Pflege während seines letzten Lebensabschnittes.

Vielen Dank für die zahlreichen Spenden an den Wagerenhof in Uster.

In unseren Dank einschliessen möchten wir alle, die unserem Papi mit Besuchen und Begegnungen immer wieder viel Freude bereitet haben.

Zürich, im Februar 2017

Die Trauerfamilien